

**ニッケイ新聞**  
 JORNAL NIKKEY SHIMBUN  
 DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI  
 JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI  
 Rua da Glória, 332 - Liberdade  
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil  
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

# 大統領が不干渉決めた

パズエロ  
前保健相



20日のパズエロ氏(左)  
(Edilson Rodrigues)

## 証言2日目も矛盾や珍説

前日19日には、事実と異なる供述や、他の証言者の発言内容と食い違ふ主張が繰り返され、上議からの反発を招いた。最も話題を呼んだのは、保健省元副大臣エウジニョ・フランコ氏が、3月に下院に送った書面と食い違っていた。この書面は、ジョゼ・カルド下議(労働者党・PT)からの質問に答える形で、3月16日に下院に届いていた。

パズエロ氏は19日に、「マナウスの医療崩壊危機は1月10日に知った」と語ったが、フランコ氏の書面によると、「アマゾン州保健局長のマルセロ・カンペロ局長が1月7日にパズエロ氏に電話をかけてきて、酸素が足りないのに、ヘレン市にある350本の酸素ボンベをマナウス市に送ってほしいと直接頼んだ」という。パズエロ氏はCPIで反論され、1月7日にカンペロ氏と会話をしたことを認めたが、「医療崩壊の話はしなかった」と述べた。

フランコ氏の書面では、1月9日の午前中に統一医療保健システム(SUS)の治安部隊員が送った。

# マナウス医療崩壊の政府対応

## アマゾン州と企業に責任転嫁

20日、上院でのコロナ禍に関する議会調査委員会(CPI)で、エドゥアルド・パズエロ前保健相が前日に続いて証言を行った。パズエロ氏はこの日の証言で、アマゾン州マナウスでの医療崩壊に関しては、関係会議が開かれ、ボルソナロ大統領が「連邦政府は援助を行わない」と判断したことを認めた。パズエロ氏は同市での医療崩壊はアマゾン州と酸素供給企業のせいとしている。20日付付伯字紙サイトが報じている。

パズエロ氏は19日に、「マナウスの医療崩壊危機は1月10日に知った」と語ったが、フランコ氏の書面によると、「アマゾン州保健局長のマルセロ・カンペロ局長が1月7日にパズエロ氏に電話をかけてきて、酸素が足りないのに、ヘレン市にある350本の酸素ボンベをマナウス市に送ってほしいと直接頼んだ」という。パズエロ氏はCPIで反論され、1月7日にカンペロ氏と会話をしたことを認めたが、「医療崩壊の話はしなかった」と述べた。

# 下院が民営化の暫定令承認

## 現政権の公社民営化の目玉

下院が19日、エレクトロブラスの民営化のための暫定令(MP1031/21)を313対166で承認し、19と20日付付伯字サイトで報じた。

エレクトロブラスは国内で供給される電力の3分の1を担っており、現政権が掲げる公社民営化の目玉だ。2月23日付官報に掲載されたMPの法令には上下両院での承認が必要で、今後は上院で審議されることになる。

エレクトロブラスの株式の60%は国が所有しており、経営権も国にある。民営化後の国の所有株式は40%になるが、これらの株式は「ゴールデンシェア」と呼ばれる特別優先株で、定款に関する審議では拒否権が使える。また、民営化後も人やグループの株主に認められる株式所有率は最大で10%だから、国が最大株主である点は変わらない。残りの株式は公開売却される。

当初は「民営化のための条件」として、入札前に送られなければならない複数が、MPの有効期間である6月22日まで上院でも承認を得るための事前協議の中で遂行不能と判断され、「国が順守すべき項目」と言い換えられた。

一つは、天然ガスを活用した火力発電による電力の6千メガワットの予備契約だ。1千メガワットは北東部、5千メガワットは北部と中西部に供給される。

また、小型水力発電所(PCH)向け市場を創出し、次回のエネルギー関連の入札の際は50%(最大2千メガワット)以上を同市場に振り向ける事、代替電気エネルギー源のためのインセンティブ・プログラムの契約を20年間延長する事



下院本会議の様子 (Pablo Valadares/Camara dos Deputados)

報告官のエルマル・ナシメント下議(民主党)は、全ての変更は電気料金を安くするために

## 上院の承認期限は6月22日

倍の経費がかかる重油な

また、マナウスでの医療崩壊以前に出回っていた保健省のアプリ「Trat e Cov」への関与も否定した。このアプリは、ボルソナロ大統領が推奨しながら科学的な効用の証明がないクロキンが妊婦や子供にまで効果があるなどの情報を流していた。パズエロ氏はこのアプリの記述に「ハッカーの任務だ」との自説を展開した。

パズエロ氏はさらに、昨年12月に行った、世界保健機関(WHO)傘下の「コバックス・ファシリテーター」のワクチンの申し込みに関して、国民の50%をカバーする量でなく、わずか10%しか網羅できない量を申し込んだことについても、「大統領府(官房長官)が交渉を担当した」と答えた。

エルネスト・アラウジョ外相は18日に同伴について質問され、「保健省が交渉した」と責任をなすりつけていた。

聖州の保健計画「ブラノSP」は19日、州のコロナ対策での外出自粛規制を6月1日からさらにゆるめ、商業活動の営業時間の延長と営業規模の拡大を認める

19日、リオ州ニテロイ市に、4日にコロナ感染症のために逝去した人気が、こうしたりリスクも存在する。

19日のサッカーのリベラタD1リーグ。グレルE3位だったリネスタス(ウルグアイ)は、最下位だったスポルティンダクリスタル(ペルー)に0-2で敗戦。この星のつばしあいにより、同グループ2位のサンパウロが決勝トーナメントに進出した。サンパウロは同杯と聖州選手権のかけもちで疲弊気味だったが、ホッと安心。

19日のサッカーのリベラタD1リーグ。グレルE3位だったリネスタス(ウルグアイ)は、最下位だったスポルティンダクリスタル(ペルー)に0-2で敗戦。この星のつばしあいにより、同グループ2位のサンパウロが決勝トーナメントに進出した。サンパウロは同杯と聖州選手権のかけもちで疲弊気味だったが、ホッと安心。

## 工業製品の在庫や回復

### 計画に近い水準に近づく

全国工業連合(CNI)が20日、4月の工業製品の在庫は計画通りの水準に近い49.6ポイントとまで上昇したと発表した。同団体は4月3日発表した43.4ポイントだった9月と、43.3ポイントだった10月を比べて、同指数はそれ以来、徐々に回復していたが、今回は初めて49ポイントを超えた。ただ、3月は回復の兆しが見えた工業生産は、46ポイントに落ちた。こちらも50ポイントが適正レベルだ。他方、工業生産が縮小したにも関わらず、雇用は50ポイントを保った。CNIによると、パンデミックの第2波で生産活動は落ちているが、雇用レベルは10カ月連続で50ポイント以上を保っており、解雇増には至っていないという。生産設備の稼働率は68%で、3月と同じだった。この数字は4月としては2014年の71%に次ぐものだ。設備稼働率は昨年8月以降、過去5年間の同月記録を上回る状態が続いている。

今回の調査は4月3日(12日)に1783社を対象に行われた。規模別の内訳は、小規模704、中規模634、大規模445となっている。

## ニッケイ新聞ウェブサイトでも!

最新ニュースをお届け! 有料サイトへご登録を(一部無料)

www.nikkeishimbun.jp

## SNS削除を制限する法案準備

### 大統領派の発言保護目的か

SNSの運営企業がフェイクニュースや不謹慎と思われる内容の投稿などを削除するのを制限する法案を、連邦政府が準備しようとしており、それがコロナウイルスなど、公衆衛生上の危険をもたらす可能性がある

SNS上で行った発言に、連邦政府が今回、この法案を出そうとしているのは、ボルソナロ大統領や大統領を支持する政治家、企業家、ファンなどに、コロナウイルスに関する不適切な発言を、運営元が「適切」として削除することが頻繁に起こっているためだ。

この法案では、法的許可がなくても削除できるものとして、「テロや犯罪を美化するもの」、「青少年意に抵触するもの」、「暴力を煽る威嚇的行為」などに限定し、大統領は5日、「私や支持者たちの表現の自由が侵害されている」と、「我々はネットの表現を定める規程を制定すべきだ」と発言。それが形となったのがこの法案だ。

この法案は、マリオ・フリアス文化局長に強い

## SP 6月1日から新たな規制緩和

入場者の拡大を行うことを発表した。20日付付伯字紙が報じている。

ジョアン・ドリア聖州知事は19日に記者会見を行い、現在行われているコロナ対策としての外出自粛規制、「移行レベル」を5月31日まで継続するが、6月1日から規制をゆるめると発表した。

それによると、シヨッピン・センターやパルケ・セントラルやパルケ・レスタント、美容院やスポーツジム、映画館などは、5月中は朝6時から21時までだが、6月からは22時まで営業が可能となる。これに伴い、夜間の外出禁止令も、22時から翌朝5時まで短縮される。

また、営業規模も、24日からは収容可能な人数の40%まで、6月1日からは60%までに拡大される。州はその代わり、コロナ感染が疑わしい人へのスピード検査のプログラム拡充も約束している。

19日時点での集中治療室の占有率は聖州全体で79%、大聖州圏で76.9%だが、90%以上が9地区と依然として高く、さらに聖市の隔離率は39%に落ちている。一部の専門家は聖州での感染第3波を真剣に懸念しており、規制緩和

## 東西南北

また、マナウスでの医療崩壊以前に出回っていた保健省のアプリ「Trat e Cov」への関与も否定した。このアプリは、ボルソナロ大統領が推奨しながら科学的な効用の証明がないクロキンが妊婦や子供にまで効果があるなどの情報を流していた。パズエロ氏はこのアプリの記述に「ハッカーの任務だ」との自説を展開した。

パズエロ氏はさらに、昨年12月に行った、世界保健機関(WHO)傘下の「コバックス・ファシリテーター」のワクチンの申し込みに関して、国民の50%をカバーする量でなく、わずか10%しか網羅できない量を申し込んだことについても、「大統領府(官房長官)が交渉を担当した」と答えた。

エルネスト・アラウジョ外相は18日に同伴について質問され、「保健省が交渉した」と責任をなすりつけていた。

聖州の保健計画「ブラノSP」は19日、州のコロナ対策での外出自粛規制を6月1日からさらにゆるめ、商業活動の営業時間の延長と営業規模の拡大を認める

19日、リオ州ニテロイ市に、4日にコロナ感染症のために逝去した人気が、こうしたりリスクも存在する。

19日のサッカーのリベラタD1リーグ。グレルE3位だったリネスタス(ウルグアイ)は、最下位だったスポルティンダクリスタル(ペルー)に0-2で敗戦。この星のつばしあいにより、同グループ2位のサンパウロが決勝トーナメントに進出した。サンパウロは同杯と聖州選手権のかけもちで疲弊気味だったが、ホッと安心。

ニッケイ新聞出版、宮坂人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛

ブラジル版のよは販売開始!

日ポ生活会話ガイド

o Jeitinho no Japão para os brasileiros

ブラジル人のためのニッポンの夏夜

日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利  
面白くて分かりやすい  
画像付き日常生活の会話  
カテゴリー別、辞書付き  
日本の生活ガイドにも

ご注文・お問い合わせ先  
詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで  
郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで

ニッケイ新聞社 11-3340-6060 ●太陽堂 11-3208-6588 ●フォノマギ竹内書店 11-3104-3399

前版大好評! 全巻売り切れ!!

特別価格 R\$50

# 記念誌『あゆみ』完成

## 創立60周年、移住100周年



笑顔で記念誌を見せる千田前会長

二世として次世代のブラジル日系社会に、形になるものを残そうと思いつきました。製作に3年を要しましたが、無事完成して本当によかった。若手県人の移民の歴史をまとめたこの一冊を多くの人に読んでほしいです」

「ブラジル若手県人会創立60周年・県人移住100周年記念誌『あゆみ』の刊行にあたり、編集の中心的人物として、携わった千田曠前若手県人会会長(80歳)は満足げに笑顔で語った。同記念誌は約300頁、千田前会長は「この本は、多田マウロ前会長は「この記念誌を手にとって感動しました。この本は、ブラジル若手県人の誇りです。この製作の中心として動き回った千田さん、心から感謝します」と深謝した。

# ワクチン接種予約案内装う?

## 乗っ取り詐欺に要注意!

最近、ブラジル保健省を装って「新型コロナウイルスのワクチン接種案内」を送信し、携帯電話などの端末やアプリを乗っ取り、個人情報を探取する事件が多発している。在サンパウロ日本国総領事館(桑名良輔総領事)が注意呼びかけている。

現時点で、ブラジル保健省からワクチン接種について予約案内がなされることは無く、注意が必要

同館が示す具体例によると、まず「ミニゲーム」アプリ「ワッツアップ」に「ブラジル保健省(Ministerio de Saude)のアイコンを表示し、保健省職員を名乗るアカウントが新型コロナウイルスのワクチン接種予約案内のメッセージを突然送信してくる。

そのアカウントに対し返信を行うと、ショートメッセージ(SMS)電話番号宛てに短いメッセージを送れる機能」に6桁の暗証番号が送付されてくる。それをワッツアップに入力すると自分のアカウントが乗っ取られてしまう。

現在はワッツアップで送金できるような機能は、すでに銀行口座と紐付けするなどの送金手続きを終えている人は特に注意が必要だ。

同館によると、アプリのほかSMSやEメールから個人情報や端末を乗っ取る事例が世界各国で多発しており、「心当たり

# 千田前会長「父も編纂した」

大抵その会社やサービスの公式サイトで詐欺メールの事例や見分け方など記載しているのを確認すると、中には「あなたのパソコンを、キングとしたのでお金を振り込め」というものがある。

「父も編纂した」と千田前会長は、この記念誌の編纂に父も関わったことを明らかにした。父は、若手県人会まで連絡を、販売価格は1冊100レアル、販売冊数は限定30冊にて、郵送の場合は別途送料がかかる。(県人会電話11-3207-2383 / メール iwate@iwate.org.br)

また戦後の主だった県関係者の名前と写真なども列記されている。「日本移民の父」野村藩の業績を振り返る文、「県人実態調査の思い出の写真集」など、県人移住100周年にふさわしい豊富な内容が詰め込まれている。

# 樹海

お世辞ではなく、たしドバックのエメルソン(ベカにすいメンバード。フェイス、センターバックのオワドのロドリゴ(レアガリエル(アーセナル、ル・マドリッド)やマルチリス・フェリペ(ラツィネリ(アーセナル、アオ、イバニエス(ASロントニー(アヤックス)は、ヨーロッパに注目を集めている。ミッドフィールダーのブルーノ・ギマリヤ(リヨン)、右サイド



ロドリゴ(Facebook)

「夢の五輪サッカー代表チーム」お披露目なるか?

フラメンゴの不動のボランチだし、司令塔役を期待されているクラウジニョ(ブラガンチーノ)は、昨年のブラジル国内リーグの新人賞にして得点王にまで輝いた。国内でも期待されている選手だ。コラム子は五輪代表に2012年のロンドン

は初めてだ。こうなれば背景には、昨年の厚さはこうしたところでも明らかだ。ここまでの若手育成が、ひとえに伯父の分、通常「23歳」が上限とされる選手が24歳まで上がったこともあって、2014年の、あの自国開催のW杯でのドイツの1対7の屈辱敗戦が、この布陣では必ずしも

情報の更新・お支払い方法変更のお願い

先着 Amazon 風速通知 上

宛先 redaco@nikkeishinbun.jp 上

Amazon お客様

Amazonに登録いただいたお客様に、Amazon アカウントの情報更新をお願いいたします。残念ながら、Amazonのアカウントを更新できませんでした。今回は、カードが期限切れになったか、請求先住所が変更されたなど、さまざまな理由でカードの情報を更新できませんでした。

アカウント情報の一部が誤っているため、お客様のアカウントを維持するためAmazonアカウントの情報を確認する必要があります。下からアカウントをログインし、情報を更新してください。

Amazon ログイン

オリヤ

オリヤが通勤に使うQRコードは、一度に2枚までしか発行できません。切符もレシート紙の裏面に、オリヤの銀行のデビットカードが対応していないことが分かった。

味不明なもので、スマホ、タブレット、コンピュータなどの操作に自身がない人は、詐欺に

対応する会社は、OのBANK、ブラジル銀行、Banco BMG、nu bank、PERNAMBUCANAS、PORTO SEGURO、Santanderのみ。オリヤは、申し込めば、オリヤの銀行のデビットカードが対応していることが分かった。

味不明なもので、スマホ、タブレット、コンピュータなどの操作に自身がない人は、詐欺に

大耳小耳

SMSによる暗証番号の送信は「本人確認のため」送信される。ワッツアップ以外でもオンラインを介するサービスの多くがこの手法をとっており、大抵は自身が登録したアカウントのパスワードを忘れたか変更する時に送られる。ワッツアップの場合、電話番号が変わっても連絡先や以前行ったチャットの内容が引き継がれるため、それを狙ったもの。自分でそのような操作をした覚えがないのに、使用しているサービスやアプリケーションから自分のSMSに「確認コード」や「認証番号」「暗証番号」などが送られてきた場合は、何かが自身のアカウントを乗っ取るようになっていると考えたほうが良い。そしてこの番号は

堀井文夫さん 四十九日法要

16日に亡くなった堀井文夫さんの四十九日法要が、7月3日(土)午後10時からモジ・ダス・クルーゼス本派本願寺(Rua Padre Albino Baretta, 01)で行われる。

「私は、遊学時代の私達の時間は充実していました。現代の幼児期とは全く違っていました。世界は私達のものだったので。田舎では、遊び疲れると心地良い大きな倒れ木のそばで寝かされて一休みするのでした。当時の田舎ではあちこちで木の切り跡が残っている光景は普通でした。とても残念な話ですが、栽培のために多くの素晴らしい樹木、時には樹齢数百年とも推定される巨樹までもが切り倒されてしまったのです。現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。ただし、現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。

Dr. MONICA Y. MORISHITA 電気鍼療法 もぐさ、レーザー 磁石による治療 体重減少にも効果的

LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)

CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsApp" E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br

篤成

「俺は世界一幸せな爺さんだ」

安慶名 栄子 著 宮原 ジャネ明代 訳 宮城 あきら 編集

もしかしたら小さな栄子がその辺にいるかもしれないと思ったのです。

案の定、彼の小さな冒険家はちゃんとそこにいました。川の淵の雑草の中で迷ってしまい、泣きじゃくっていたのです。すると、その時まで抑えられていた感情が急に浮上したのか、ダムが決壊したかのように父は慟哭した。私を抱きしめながら父の心には、妻を亡くした苦しみと私を見つけた安堵と喜び、正反対の気持ちが一挙に炸裂していたのです。

これらは話は、ずっと後年になって、二人で旅行していた時に父が大好きなビールを飲みながら昔のことを思い出して、私に語ってくれたのでした。

あの私の行方不明のようなエピソードが何回も繰り返され、友人や親戚の者はみんな父に早く新しい奥さんを探すべきだと口をそろえて言っていました。だが父は「この子たちをママの手になんか渡したくない。僕はまだ若い。また結婚すれば必ず子供が増える。そうしたらこの子たちはどうなるんだ」と。

それでもなお、心配か、あるいは同情してか、友人や親戚は何度も繰り返し父に結婚を進めた。実際父にとって毎日の生活は生易しいものではなかった。全力を注いでお父さん役とお母さん役を両立せねばならなかった。

月が照る夜は明るかったので、父は家のそばの小川で洗濯をするのでした。私たちももちろんついていきました。思いっきりはしゃいで水に入ったり、出たり、川添いを走ったりして、稀な楽しい時間を存分に過ごしたのでした。

あれから2年たった1943年。時は苦難を持つてくると思えば、すぐにまた喜びをも与えてくれました。その年に末っ子のみつ子が帰ってきたのです。どんなに楽しかったか。やつと4人兄妹が揃ったのです。再び楽しい時期が家族にやってきました。恒成はもう7歳。いつも10歳になるガスバールさんの息子さんと遊んでいました。ガスバールさん一家は私達を隔たりにくかわいくなって下さり、いろいろな面倒を見てくれました。例を挙げると、父が何かの用事で出かける時、私達はガスバールさんのお宅で遊ばせてもらい、何かの理由で父が遅れたら、またくつろぎました。

そういう時には、ガスバールさんの二人の娘さん達エルザとヌキがそれぞれ私とよし子を負って、父がみつ子を抱いてみんな家に帰るのでした。

どんなに幸せな幼児期だったか。田舎の本当に素朴な人生でしたが、遊ぶ時の私達の時間は充実していました。現代の幼児期とは全く違っていました。世界は私達のものだったので。田舎では、遊び疲れると心地良い大きな倒れ木のそばで寝かされて一休みするのでした。当時の田舎ではあちこちで木の切り跡が残っている光景は普通でした。とても残念な話ですが、栽培のために多くの素晴らしい樹木、時には樹齢数百年とも推定される巨樹までもが切り倒されてしまったのです。現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。ただし、現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。

篤成

「俺は世界一幸せな爺さんだ」

安慶名 栄子 著 宮原 ジャネ明代 訳 宮城 あきら 編集

もしかしたら小さな栄子がその辺にいるかもしれないと思ったのです。

案の定、彼の小さな冒険家はちゃんとそこにいました。川の淵の雑草の中で迷ってしまい、泣きじゃくっていたのです。すると、その時まで抑えられていた感情が急に浮上したのか、ダムが決壊したかのように父は慟哭した。私を抱きしめながら父の心には、妻を亡くした苦しみと私を見つけた安堵と喜び、正反対の気持ちが一挙に炸裂していたのです。

これらは話は、ずっと後年になって、二人で旅行していた時に父が大好きなビールを飲みながら昔のことを思い出して、私に語ってくれたのでした。

あの私の行方不明のようなエピソードが何回も繰り返され、友人や親戚の者はみんな父に早く新しい奥さんを探すべきだと口をそろえて言っていました。だが父は「この子たちをママの手になんか渡したくない。僕はまだ若い。また結婚すれば必ず子供が増える。そうしたらこの子たちはどうなるんだ」と。

それでもなお、心配か、あるいは同情してか、友人や親戚は何度も繰り返し父に結婚を進めた。実際父にとって毎日の生活は生易しいものではなかった。全力を注いでお父さん役とお母さん役を両立せねばならなかった。

月が照る夜は明るかったので、父は家のそばの小川で洗濯をするのでした。私たちももちろんついていきました。思いっきりはしゃいで水に入ったり、出たり、川添いを走ったりして、稀な楽しい時間を存分に過ごしたのでした。

あれから2年たった1943年。時は苦難を持つてくると思えば、すぐにまた喜びをも与えてくれました。その年に末っ子のみつ子が帰ってきたのです。どんなに楽しかったか。やつと4人兄妹が揃ったのです。再び楽しい時期が家族にやってきました。恒成はもう7歳。いつも10歳になるガスバールさんの息子さんと遊んでいました。ガスバールさん一家は私達を隔たりにくかわいくなって下さり、いろいろな面倒を見てくれました。例を挙げると、父が何かの用事で出かける時、私達はガスバールさんのお宅で遊ばせてもらい、何かの理由で父が遅れたら、またくつろぎました。

そういう時には、ガスバールさんの二人の娘さん達エルザとヌキがそれぞれ私とよし子を負って、父がみつ子を抱いてみんな家に帰るのでした。

どんなに幸せな幼児期だったか。田舎の本当に素朴な人生でしたが、遊ぶ時の私達の時間は充実していました。現代の幼児期とは全く違っていました。世界は私達のものだったので。田舎では、遊び疲れると心地良い大きな倒れ木のそばで寝かされて一休みするのでした。当時の田舎ではあちこちで木の切り跡が残っている光景は普通でした。とても残念な話ですが、栽培のために多くの素晴らしい樹木、時には樹齢数百年とも推定される巨樹までもが切り倒されてしまったのです。現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。ただし、現在の森林破壊とはまるっきり違う状況でした。







MARUITI logo and product images for Tonkatsu and Yakisoba.

Jeitinho no Japao para os brasileiros advertisement.

沖縄に緊急事態をきよう決定

首相意向 23日、来月20日

コロナ、岐阜は見送り調整

菅義偉首相は20日夜、新型コロナウイルス緊急事態宣言への対応を巡り関係閣僚と官邸で協議し、沖縄県の適用対象追加を21日に専門家に諮る方針を明らかにした。



菅首相の緊急事態宣言について話した菅首相。20日午後7時58分、首相官邸で。

政府は、愛媛県に適用中のまん延防止等重点措置を解除する方向で調整に入った。首相は9都道府県に発令されている緊急事態宣言が5月末に期限を迎えることに関し「さらなる一層、感染防止を徹底することが大事」と述べた。

子ども庁、担当相を創設 自民決議案、骨太明記へ

【共同】自民党の「子ども庁」創設をめぐり、菅首相は6月に閣内閣外で議論する方針を明らかにした。

厚労省 ワクチン2製品承認決定

【共同】厚生労働省は20日、米モデルナ製と英アストラゼネカ製の新型コロナウイルスワクチン承認を承認した。

モデルナとアストラ製 大規模施設で活用

厚生労働省は、モデルナ製とアストラゼネカ製の新型コロナウイルスワクチン承認を承認した。接種会場は、大規模接種センターなどとする方針で、接種を加速させたい考え。

五輪延期すべしと米専門家

【共同】米国の専門家らは、東京五輪の延期を主張している。感染拡大が懸念され、大会の開催が難しくなっているという。

2日目を走らず聖火つなぐ 岡山、北部で無観客行事

【共同】東京五輪の聖火リレーは20日、岡山県岡山市で2日目を迎える。新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、無観客で行われる。

夢の昇格「英バレエ最高位の金子さん」

【ロンドン共同】英国の名門バレエ団、プリンシパルに昇格した金子さん。彼女の昇格は、団員にとって大きな励みとなっている。

ALSの進行抑制に効果 慶大「世界初」、治験で

【共同】慶応義塾大学（慶大）の研究チームが、ALS（筋萎縮性側索硬化症）の進行抑制に効果がある薬剤を開発した。世界初の治験が行われる。

災害情報、宇宙で迅速処理

【共同】NTTとスカパーが、宇宙空間で災害情報を迅速に処理するシステムを開発した。災害発生時の対応が大幅に速くなる見込み。

ALSの進行抑制に効果

ALSの進行抑制に効果がある薬剤を開発した研究チームの発表。今後の臨床試験が期待されている。

英バレエ最高位の金子さん

プリンシパルに昇格した金子さんの経歴と今後の活躍が期待されている。彼女の昇格は、バレエ界の注目のニュースとなっている。

Publication information for Nikkei Shimbun, including contact details and subscription rates.

Advertisement for a PDF version of the newspaper available on smartphones and PCs.

Table of J.League standings for various teams, including scores and statistics.